

■ НОВЫЕ КНИГИ

- Альтишуллер М.* Беседа любителей русского языка. У истоков русского славянофильства. М.: Новое литературное обозрение, 2007.
- Бажанов В.А.* История логики в России и СССР. М.: Изд-во «Канон Плюс», 2007.
- Брагина Н.Г.* Память в языке и культуре. М.: Изд-во «Языки славянских культур», 2007.
- Вебер М.* Жизнь и творчество Макса Вебера: Пер. с нем.. М.: РОССПЭН, 2007.
- Воскресенский А.Д.* Политические системы и модели демократии на востоке. М.: Изд-во «Аспект Пресс», 2007.
- Кантор В.* Между произволом и свободой. К вопросу о русской ментальности. М.: РОССПЭН, 2007.
- Карцева П.В., Шабалина Ю.В.* Социология культуры. М.: Издательский дом «Дашков и К», 2007.
- Кравченко А.И.* Основы социологии и политологии. М.: Изд-во «Прспект», 2007.
- Левашов В.* Социополитическая динамика российского общества (2000-2006). М.: Изд-во «Academia», 2007.
- Мальцева И.О., Рощина С.Ю.* Гендерная сегрегация и трудовая мобильность на российском рынке труда. М.: Изд-во ГУ-ВШЭ, 2007.
- Многомерный образ человека. На пути к созданию единой науки о человеке / Под ред. Б.Г. Юдина. М.: Прогресс-Традиция, 2007.
- Морозова Е.* Маркиз де Сад. М.: Изд-во «Молодая гвардия», 2007.
- Мы и Они. Конформизм и образ другого. Сб. статей на тему ксенофобии / Под ред. Л.С. Васильевой. М.: Изд-во «КДУ», 2007.
- Мягков А.Ю., Журавлева И.В.* Эффект интервьюера в персональном интервью: методология анализа и методы оценки. Иваново: Ивановский гос. энерг. ун-т им. В.И. Ленина, 2007.
- Наследов А.* SPSS: компьютерный анализ данных в психологии и социальных науках. СПб.: Питер, 2007.
- Общая социология / Под ред. А.Г. Эфендиева. М.: Изд-во «Инфра-М», 2007.
- Перминов С.Б.* Информационные технологии как фактор экономического роста. М.: Наука, 2007.
- Петрова Р.Г.* Гендерология и феминология. М.: Издательский дом «Дашков и К», 2007.
- Потебня А.А.* Мысль и язык. М.: Изд-во «Лабиринт», 2007.
- Седов К.Ф.* Нейропсихоллингвистика. М.: Изд-во «Лабиринт», 2007.
- Территориальная организация населения / Под ред. Е.Г. Чистякова. М.: Изд-во «Вузовский учебник», 2007.

Хмельницкий Д. Архитектура Сталина. Психология и стиль. М.: Прогресс-Традиция. 2007.

* * *

- Adieu, Derrida / Ed. by C. Douzinas. New York: Palgrave Macmillan, 2007.
- Allan E.J. Policy discourses, gender, and education: Constructing women's status. New York: Routledge, 2007.
- Alvarez A., Bachman R. Violence: The enduring problem. New York: Sage, 2007.
- Bazeley P. Qualitative data analysis with Nvivo. 2nd ed. New York: Sage, 2007.
- Bennett W.L., Lawrence R.G., Livingston S. When the press fails: Political power and the news media from Iraq to Katrina. Chicago: The University of Chicago Press, 2007.
- Brassier R. Nihil Unbound: Naturalism and anti-phenomenological realism. New York: Palgrave Macmillan, 2007.
- Brown C. Differential equations: A modeling approach. New York: Sage, 2007.
- Collecting and interpreting qualitative materials / Ed. by N.K. Denzin, Y.S. Lincoln. 3rd ed. New York: Sage, 2007.
- Cox R. The culture of copying in Japan: Critical and historical perspectives. New York: Routledge, 2007.
- Daniels M.J., Hogan J.W. Missing data in longitudinal studies: Dropout, casual inference and sensitivity analysis. New York: Routledge, 2007.
- Davies Ch.A. Reflexive ethnography: A guide to researching selves and others. New York: Routledge, 2007.
- Epstein S. Inclusion: The politics of difference in medical research. Chicago: The University of Chicago Press, 2007.
- Flanagan K. Sociology in theology: Reflexivity and belief. New York: Palgrave Macmillan, 2007.
- Foucault on politics, society and war / Ed. by M. Dillon, A. Neal. New York: Palgrave Macmillan, 2007.
- Greenacre M. Correspondence analysis in practice. 2nd ed. New York: Routledge, 2007.
- Groff R. Revitalizing causality: Realism about causality in philosophy and social science. New York: Routledge, 2007.
- Grujter D.N., Kamp L.J. Statistical test theory for the behavioral sciences. New York: Routledge, 2007.
- Hammersly M., Atkinson P. Ethnography: Principles in practice. New York: Routledge, 2007.
- Handbook of probability: Theory and applications / Ed. by T. Ruda. New York: Sage, 2007.
- Ive M. A new social question? On minimum income protection in the Postindustrial era. Amsterdam: Amsterdam University Press, 2007.
- Katz J.N. The invention of heterosexuality. Chicago: The University of Chicago Press, 2007.
- Khui F.I. An Invitation to laughter: A Lebanese anthropologist in the Arab World / Ed. by S.J. Khuri; Foreword by R. Antoun. Chicago: The University of Chicago Press, 2007.

- Kleinman S.* Feminist fieldwork analysis. New York: Sage, 2007.
- Knoke D., Yang S.* Social network analysis. 2nd ed. New York: Sage, 2007.
- Korostelina K.* Social identity and conflict: Structures, dynamics and implications. New York: Palgrave Macmillan, 2007.
- Kotz D., Weir F.* Russia's path from Gorbachev to Putin: The demise of the Soviet system and the New Russia. New York: Routledge, 2007.
- Menary R.* Cognitive integration: Attacking the bounds of cognition. New York: Palgrave Macmillan, 2007.
- Mitchell W.J.T., Davidson A.I.* The late Derrida. Chicago: The University of Chicago Press, 2007.
- Multilevel analysis of individuals and cultures / Ed. by F. Vijver, D. Hemert, Y. Poortinga. New York: Routledge, 2007.
- Parekh B.* Identity, culture and dialogue: Liberal order or multicultural world. New York: Palgrave Macmillan, 2007.
- Politkovskaya A.* A small corner of hell: Dispatches from Chechnya / Transl. by A. Burry, T. Tulchinky; Introduction by G.M. Derluguian. Chicago: The University of Chicago Press, 2007.
- Riessman C.K.* Narrative methods for the human sciences. New York: Sage, 2007.
- Salvatore A.* The public sphere: Between tradition and modernity. New York: Palgrave Macmillan, 2007.
- Schools and society: A sociological approach to education. 3rd ed. / Ed. by J.H. Ballantine, J.Z. Spade. New York: Sage, 2007.
- Slomp G.* Carl Schmitt and the politics of hostility, violence and terror. New York: Palgrave Macmillan, 2007.
- Sluhovsky M.* Believe not every spirit: Possession, mysticism, and discernment in early modern Catholicism. Chicago: The University of Chicago Press, 2007.
- Smith S.B.* Reading Leo Strauss: Politics, philosophy, Judaism. Chicago: The University of Chicago Press, 2007.
- Strategies of qualitative inquiry / Ed. by N.K. Denzin, Y.S. Lincoln. 3rd ed. New York: Sage, 2007.
- Sue V.M., Ritter L.A.* Conducting online surveys. New York: Sage, 2007.
- The landscape of qualitative research / Ed. by N.K. Denzin, Y.S. Lincoln. 3rd ed. New York: Sage, 2007.
- Vighi F., Feldner H.* Beyond discourse: Exploring Zizek through Foucault. New York: Palgrave Macmillan, 2007.
- Volti R.* The sociology of work and occupations: Globalization and technological change into the 21st century. New York: Sage, 2007.
- West H.G.* Ethnographic sorcery. Chicago: The University of Chicago Press, 2007.
- Willis J.W.* Foundations of qualitative research: Interpretive and critical approaches. New York: Sage, 2007.